

*La prévention et l'aide sociale,
une tâche prioritaire pour Cuba*



La Havane, 19 décembre (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a déclaré ce mardi que les assemblées municipales devraient jouer un rôle plus actif dans les stratégies de prévention et de prise en charge sociale au sein des communautés.

Le chef de l'État a souligné que grâce à la vision du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, l'île dispose d'un solide mouvement pour faire face à ces problèmes, composé de réglementations légales et de travailleurs sociaux.

Lors des débats de la Commission d'attention aux organes locaux du pouvoir populaire de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, le président a indiqué qu'il devrait y avoir des indicateurs de prévention, qui couvrent les questions relatives à combien de familles cubaines n'entrent pas dans une situation de vulnérabilité et pourquoi.

De même, il a ajouté que les indicateurs d'assistance sociale devraient demander "combien de familles, en s'occupant d'elles de manière différenciée et intégrale, avec toute l'intentionnalité, les sortent d'une situation de vulnérabilité".

Miguel Díaz-Canel a estimé que la création de ces instruments de mesure était fondamentale pour connaître l'efficacité du travail et les points à améliorer.

Il a proposé de partager les réflexions menées au sein de la Commission avec les gouverneurs et les présidents des assemblées municipales.

Pour avoir un plus grand impact, il faut toujours répondre à la question de savoir pourquoi la prévention et l'aide sociale sont importantes.

Selon lui, une bonne détection de ces problèmes permet d'éviter que les individus et les familles ne soient désavantagés dans la société.

"Nous sommes conscients qu'en raison de la situation économique et sociale, nous devons nous occuper d'un ensemble d'inégalités sociales qui se sont accentuées dans la vie du pays", a déclaré le président.

Face à ce scénario, a-t-il expliqué, le travail sur le programme de prévention et d'assistance sociale nous permet d'intégrer pleinement les personnes et les familles dans la société.

Ce processus passe fondamentalement par l'étude et le travail, a expliqué Miguel Díaz-Canel, qui a jugé fondamental que tous les enfants, les adolescents et les jeunes étudient pour éviter qu'ils ne se retrouvent dans des situations de vulnérabilité.

Nous devons faire en sorte que tous ceux qui sont capables de travailler le fassent et contribuent à la société, a-t-il souligné.

Il a ajouté qu'un tel programme permet d'articuler le potentiel des communautés, d'émanciper les personnes, la famille, la communauté, de réduire les manifestations de la criminalité et d'accroître la participation populaire.

Bien que nous ayons encore de nombreuses insatisfactions, nous parvenons à créer davantage d'espaces de compréhension et d'engagement, a conclu le chef de l'État.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/342546-la-prevention-et-laide-sociale-une-tache-prioritaire-pour-cuba>



Radio Habana Cuba